

Ressort: Entertainment

## Musiker Bosse hatte lange mit Selbstzweifeln zu kämpfen

Berlin, 13.04.2016, 10:53 Uhr

**GDN** - Axel Bosse, der Sänger der Band Bosse, hatte als Musiker lange Zeit mit Selbstzweifeln zu kämpfen: "Mit Druck umzugehen fiel mir zu Beginn meiner Karriere sehr schwer", so Bosse im "Zeit Magazin". "Ich zweifelte daran, ob ich ein guter Sänger bin", erinnert sich der Sänger an seine Anfangsjahre.

"Schon Wochen vor einem Auftritt konnte ich nicht schlafen. Ich fühlte mich elend." Es sei ein langer Weg für ihn gewesen, "als Musiker wirklich locker zu werden und das nicht nur als Attitüde vorzuspielen". Zum Glück habe er das irgendwann überwunden. "Ich erinnere mich an einen Auftritt auf einem Stadtfest im Sauerland, bei dem das Publikum Bierdosen nach mir warf. Das Erstaunliche war: Es machte mir nichts aus." Seither bringe ihn "nichts mehr aus der Ruhe". "Eine schlechte Kritik kann ich heute sehr entspannt lesen, ohne dass sie mich tangiert."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-70851/musiker-bosse-hatte-lange-mit-selbstzweifeln-zu-kaempfen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)